

## **Bernd Hackspiel wird ab 1. Februar 2022 neuer Vertriebsdirektor der Vermögensberatung**



Michael Hahn freut sich, dass Eugen Michelberger den Staffelstab an Bernd Hackspiel weiterreicht.

Im Februar 2022

Am 1. Februar 2022 tritt Bernd Hackspiel seine Stelle als Vertriebsdirektor der Vermögensberatung bei der Landesbank Kreissparkasse an. Er übernimmt damit die Nachfolge von Eugen Michelberger, der in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Michael Hahn, Vorstandsvorsitzende der Landesbank Kreissparkasse, ist sich sicher: „Herr Hackspiel bringt alles mit, um die großen Fußstapfen, die Herr Michelberger hinterlässt, auszufüllen.“

Bernd Hackspiel ist 37 Jahre alt und seit 18 Jahren in der Sparkassenorganisation tätig. Die Ausbildung absolvierte er von

Seite 2

Pressemitteilung Februar 2022

2004-2006 bei der Kreissparkasse Ravensburg. Es folgten die Weiterbildung zum Bankbetriebswirt und ein Studium mit Bachelor-Titel. Nachdem er erste Erfahrungen als Privatkundenberater, Vermögensberater und als Private Banking Berater sammeln konnte, übernahm Bernd Hackspiel im Februar 2016 die Leitung der Vermögensberatung im Hause der Kreissparkasse Ravensburg. Herr Hackspiel hat seinen Beruf von der Pike auf gelernt und weiß um die Bedeutung einer persönlichen Beratung vor Ort: „Eine gute Vermögensberatung basiert auf Vertrauen, Kompetenz und Individualität. Als Sparkasse ist uns darüber hinaus die lokale Verbundenheit sehr wichtig. Ich freue mich darauf mit derselben Kontinuität wie Herr Michelberger in der Vermögensberatung unseren Kundinnen und Kunden beratend zur Seite zu stehen.“

### **Eugen Michelberger geht nach fast 47 Berufsjahren zuversichtlich in den Ruhestand**

Wenn Eugen Michelberger am 31. Januar am Abend sein Büro abschließt, wird dies ein schwieriger Moment: „Die vielen Gespräche mit meinen Kunden und Kollegen werde ich anfangs sicherlich vermissen.“ Zum letzten Mal verlässt er die Landesbank Kreissparkasse als Vertriebsdirektor. Gleichzeitig freut er sich auf den neuen Lebensabschnitt: „Mit einem guten Gefühl und einer inneren Zufriedenheit verlasse ich nun nach über 46 Jahren das Haus. Es war ein langes und erfolgreiches Berufsleben.“

Seite 3

Pressemitteilung Februar 2022

Am 1. August 1975 begann Eugen Michelberger die Ausbildung zum Bankkaufmann. Es folgte eine Station in der Abteilung Organisation und Öffentlichkeitsarbeit ehe 1984 der Wechsel in die Privatkundenberatung stattfand. Im Jahr 2000 übernahm er die Leitung der Vermögensberatung – seit 2012 als Vertriebsdirektor – und arbeitete insgesamt fast 47 Jahre bei der Landesbank Kreissparkasse.

„Mit Herrn Michelberger verlässt uns nicht nur eine kompetente, erfolgreiche und anerkannte Führungskraft im Vertrieb, sondern auch ein angesehener Gesprächspartner außerhalb des Hauses und besonders bei unseren Kunden. Nach mehr als vier Jahrzehnten überaus erfolgreichen Wirkens in und für unser Haus bedanke ich mich von ganzem Herzen bei Herrn Michelberger und gebe ihm die besten Wünsche für die Zukunft mit auf seinen Weg“, bedankt sich der Vorstandsvorsitzende Michael Hahn bei seinem scheidenden Vertriebsdirektor.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Manuel Fitz - Pressereferent  
Hohenzollerische Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen  
Leopoldplatz 5, 72488 Sigmaringen  
Telefon: (0 75 71) 1 03 - 11 82  
Mail: manuel.fitz@ksk-sigmaringen.de